



白井中だより



「冬来たりなば春遠からじ」

校長 菊池 崇志

寒さの中にも、日差しが暖かく感じられ、春の到来が待ち遠しい季節となりました。白井中学校では、インフルエンザ等の感染症の広がりはなく、生徒達は学習に行事にと元気に学校生活を送っております。

1年生では、キャリア教育の一環として外部講師を招いて3回目となる職業セミナーを行い、働くことへの意義をグループワークで学習し、有意義な学びを行うことができました。

2年生では、決意表明集会を行いました。この行事は、白井市の歴史と伝統ある「立春式」を継承し、「自覚・立志・健康」の高めたい3つの目標のもと、一人一人が、これからの自分自身について考え、より良い自分を実現していこうと自己表現することができました。

また、3年生では、私立入試も終わり、いよいよ、公立高等学校への受検となります。今年から全ての公立高等学校の出願方法がWeb出願となり、生徒のみならず保護者の方々にも協力して頂き、残すは、2月18日(火)・19日(水)の試験日に備えるばかりとなりました。タイトルにもあるように、厳しい冬(不遇)があっても、春はついそこまで来ている(明るい希望の日々が待っている)と思い、その先の進路に向けて全力で最後まで諦めることなく、自分の進路目標に向けて頑張ってくださいと思います。



2月の主な予定 (最終下校～15日 17:00 / 16日～17:15) ※変更になる可能性もあります



2日	(日)	白井市総合防災訓練(白井総合公園)	17日	(月)	諸活動停止(～21日(金))
4日	(火)	新入生体験入学 千葉県公立高校出願(～6日)	18日	(火)	千葉県公立高校入学者選抜(～19日)
5日	(水)	保健指導日 全校評議会	19日	(水)	1,2年学習会
6日	(木)	専門委員会	20日	(木)	1,2年後期期末テスト(～21日(金)) 3年学年日課開始
7日	(金)	卒業を祝う会(梨の実)	25日	(火)	いじめアンケート実施
13日	(木)	情報教育	27日	(木)	千葉県公立高校追検査
17日	(月)	交通安全指導日	28日	(金)	予餞会



決意表明集会を終えて(2年生より)



- 自分が出せるだけ大きな声を出したから満足感がある。自分は今後も勉強を続けていきたかったから「勉」の字を書いた。成人して大人になっても勉強を続けたいという意味をこめた。この集会をやって2年生、14歳というものの重みを改めて実感した。
- みんなの決意が体育館中に響き渡り、自分も将来のために頑張ろうと思えました。何かを頑張るって努力するということはとても素敵なことですが、努力を継続させるということは難しいと思います。でも、その困難を乗り越えるために苦しくても、改善と継続を楽しんでいきたいなと思います。自分の未来は誰にも分らないので、これから努力を継続し、ちょっとでも理想の自分に近づけるよう頑張ります。
- 「繋ぐ」という漢字を書いたのは将来の夢に必要な「人と人の繋がりを大切にできる大人になる」という意味があるからです。私は残りの中学校生活で勉強と、友達や後輩、先輩、先生たちとの繋がりを大事にしつつ生活していきたいです。
- 私は作文で書いた頼れる人になるために自分と向き合い、伝えたいことをはっきり言えるようにしたいと思いました。
- 漢字一文字を「笑」にした理由は笑顔が素敵な大人になりたいの自分の笑顔が大人になっても大切にしたいからです。また友達の志や今の気持ちや目標が知れて嬉しかったです。
- いざ本番になると、とても緊張して声が出せないような気がしました。けれど、いざ「成」を言ってみると、これからの自分の思い描く未来へ一歩踏み出せたような気持ちになり心がスッキリしました。今回、使った「成」は自分の名前にも入ってます。「成」をつけた意味を母に聞いたら何かを成し遂げられる大人になって欲しいからだと教えてくれました。だから自分の名前に「成」が入っていることは誇らしいと思います。これからはここで誓った通り、何かを成し遂げられる大人になりたいです。
- 友達の作文や漢字を聞いて自分自身に当てはめて考えたり、新しいことに気づいたりすることができた。先生方のお話を聞いて特に心に染みしたのは、校長先生の「目標を決めてもやらなければ意味がない」。この言葉を聞いて思っても先延ばしにしてしまう自分が浮かんた。今後は校長先生の言葉を脳の「大事なBOX」にしまい今後の人生に活かしていきたい。
- 今自分が本当に思っていることを字や言葉にすることの難しさを感じた。友達にさえ自分の思いを伝えることは恥ずかしさもあり素直になれないのに、あの空間で全員が堂々と決意表明することができてさらにランクアップしたと思った。難しいことに挑戦すると必ず成長に繋がると確信できた。
- 私は同じ年齢の友達が書いている作文は特に響きました。
- 2学年全員が中学校生活の集大成となる最後の一年に向けて自分自身を成長させるための目標を明確にする姿がぼくの中で一番印象的でした。
- 私は決意表明集会のために漢字一文字を考えたとき、未来に純粋な心を持ち、人に優しくできる大人になりたいと思いました。
- 私は勇気が出せないから「勇」という文字を書きました。これからは勇気を出せるようにしたいです。友達の作文を聞いて感動しました。



2年生のみなさんへ(1年生より)



- 発表にとっても迫力があり、未来の役に立ちたいという先輩の言葉がさざりました。
- 素敵な歌声をありがとうございました。2年生の皆さん一人ひとりの漢字を聞いて来年、私は何にしようかなとずっと考えていました。夢に向かって私もがんばろうと思いました。
- 2年生の言葉を胸に私も自分自身の目標を持ち前に進み続けたいと思いました。



栄光の足跡



第三部会 書き初め展	特選	3B 、 1A
第三部会 書き初め展	準特選	2B
千葉県小・中・高書き初め展覧会	書星会賞	1A
千葉県小・中・高書き初め展覧会	特選	3B 、 1A
印西近隣中学校新人駅伝競走大会	5位	2B 、 1A 、 1A 、 1B

